

FUJIEDA ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

例会：毎週水曜日 小杉苑 藤枝市青木2-2-48 TEL：054-641-3321
事務局：藤枝市青木1-9-16 TEL：054-647-2300 FAX：054-647-2040
E-mail:club1972@fujieda-rotary.org



蓮の花

写真提供：山田 昭雄君

会長：青島 克郎 副会長：松葉 隆夫 幹事：仲田 廣志 副幹事：増田 國衛

第1775回



2008-2009年度 RIテーマ
夢をかたちに
李 東建

<蓮華寺池公園周辺清掃活動>

会長報告

青島 克郎君

朝早くから蓮華寺池花火大会清掃奉仕に多くの会員の皆さん、そして昨年同様更正保護女性の会の皆様、藤枝順心高校インターアクトクラブの生徒さん達にご参加いただき有り難うございます。夕べは天気も良く絶好の花火日よりでした。私は自宅で屋根越しに眺めておりましたがこの公園では大勢の皆さんが迫力有る花火を楽しまれたことと思います。

奉仕の原点は自分の身体を使つての奉仕ではないでしょうか、金銭や物による奉仕より参加しているという実感がわいてきます。また、終わった後の爽快感も気持ちのよいものです。

この蓮華寺池公園は毎日のように大勢の市民が憩い、市外からも多くの人達が訪れ、四季により色々な変化をしてみんなを楽しませてくれる藤枝市の誇れる美しい公園です。その公園をきれいにし、おまけに早起きして健康にも良いと言うことで一番得したのは参加された皆さんではないでしょうか。ご苦労様でした。

理事会報告

仲田 廣志君

- 2007～08年度決算書の報告がされ承認されました。
- 8月・9月のプログラムが、承認されました。
- 明誠高校クラブ活動全国大会の協賛金拠出が、承認されました。
- 秋の家族旅行について、石垣親睦リーダーから、案が発表され承認されました。
- 江崎会員出席免除願いが、承認されました。

- 平成20年度子どもと本をつなぐ会賛助会員に登録することが、承認されました。
- 藤枝ロータリー旗争奪少年剣道大会に、例年通り対応することが承認されました。

9月15日 午前9時30分開会式
会場：市民体育館

- ガバナー補佐訪問例会時のプログラムが、承認されました。
- 後藤会員増強委員長から、推薦の方法等について、増強委員で今後検討していくとのお話がありました。
- 次回の理事会は、8月27日例会終了から開催することが承認されました。

幹事報告

仲田 廣志君

- ガバナー事務所より地区大会のご案内と仮登録のお願いが届いております。
- ガバナー事務所よりガバナー月信8月号サイトへアクセス依頼がメールにて届いております。
- 派遣学生帰国報告会と受入学生ホームカントリー紹介のご案内が地区青少年交換小委員会より届いております。
- 冠講座の御礼状が静岡産業大学 学長大坪檀様より届いております。

出席報告

山田 昭雄君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
19 / 36 52.78%	26 / 36 72.22%

(1)欠席者(事前連絡とメイクアップをどうぞ)
石垣君 北村君 後藤君 鈴木勝君

春原君 竹田君 仲田晃君 増田君
飯塚君 池ノ谷君 板倉君 鈴木舜君 望月志君
望月晃君 森下君 柳原君 山田君

(2)メークアップ者

北村 幸男君(静岡日本平・焼津南)

ビジター

鈴木 國近君(島田) 塚本 啓二君(島田)
井上 勝彦君(島田) 池田 雅彦君(島田)
柏木 丈夫君(静岡中央) 高杉 光洋君(藤枝南)
早川 清人君(藤枝南) 藤木 博明君(藤枝南)
秋山 満也君(藤枝南) 縣 博幸君(藤枝南)

委員会報告

『真実かどうか』

クラブ広報担当 柳原寿男君

情報の時代とか情報化社会とかいわれて久しい。さて、我々の周囲に満ちている情報は果して真実なのだろうか。その情報源は？取捨選択の基準は？

健康に関心があり、健康に自信のない人々の間に、いわゆるサプリメントがいろいろ沢山取り入れられている。

緑黄野菜に含まれる - カロテンががん(特に肺がん)の予防に有効であると言われていた。世界各国で疫学的研究が始められました。アメリカで行った研究(1万8000人対象)で、開始4年後の分析結果は、 - カロテンを投与した群の方が対象群と比べ相対危険度1.28即ち予想に反して肺がん死亡が28%増加していたという結果が出たのである。この発表により、世界中で行われていたこの他の大規模ながん化学予防試験は中止された。

しかし、緑黄野菜ががんの予防に効果があるということは、これまでの多くの疫学研究で明らかである。緑黄野菜には - カロテン以外のカロテン類も含まれているし、他の栄養素や繊維類もあり、それらが総合的に作用してがん予防に役立っているのであろうと考えられる。

無作為化比較対照試験

新薬が効くか効かないかの判断は、無作為に2群を選び、偽薬を投与する群と新薬を投与する群とに分けてその効き具合を比較する必要がある。最も科学的な方法といわれるが、これを人間(患者)集団に当てはめるのは倫理性が問題となろう。科学性を高めることと倫理性を確保することは、交換条件の関係がある

『インターアクト年次大会』

大塚 博巳君

1.大会名

国際ロータリー第2620地区 2008~2009年度
インターアクト 第35回年次大会
(テーマ まもりぬこう 環境と伝統)

2.日 時

2008年8月2日(土)・3日(日)

3.会 場

沼津市民文化センター(開会式・閉会式)
伊豆長岡温泉 南山荘(宿泊施設)
柿田川公園・沼津御用邸(研修地)

4.ホスト校

静岡県立沼津商業高等学校

5.スポンサーRC

沼津ロータリークラブ

6.参加者

123名(生徒72、顧問19、RC会員32)

7.感 想

開会式セレモニーの後、基調講演がありました。講師は今大会のテーマに沿った、柿田川公園の“生みの親”とも言うべき「漆畑信昭氏(財団法人柿田川緑のトラスト、柿田川自然保護の会会長)が「柿田川を守って30年」という演題で、この30年間にこれだけ大きなナショナルトラスト





運動に発展した苦勞話を感極まり、涙ながらに「間違いないと思ったら、自分を信じて突き進む

ことが大切！」との話をしました。生徒達にも充分に伝わり感動したことと思います。

3分科会のグループワーク、そして全体会でその報告をして終了。宿泊では長岡温泉につかり日中の汗も吹っ飛び、子供達のにぎやかな声飛び交っていました。

2日目も大変暑い日でしたが、沼津御用邸記念公園・柿田川公園の見学をして後、沼津市民文化センターにて閉会式セレモニーを参加し全ての日程が終了しました。“暑い・熱い年次大会”でした。

蓮華寺池公園周辺清掃活動



【望月俊昭君より暑中お見舞いが届きました】

暑中お見舞い申し上げます

さて私こと

このたび、七月の定期異動で中部電力藤枝営業所から岡崎営業所へ転勤いたしました。藤枝営業所長着任時は、人も地理も仕事もわからず一抹の不安を抱えておりましたが、営業所員や電気工事店、商工会議所、ロータリー、地元行政など多くのみなさま方に支えられ、楽しく充実した四年間を送ることができました。

また、離任時には多くの方々から、送別の言葉や餞別をいただき本当にありがとうございました。なかでも営業所員一人ひとりが書いてくれた寄せ書きを最終終礼で突然渡された時には、こんな幸せな営業所長がいたのだろうかと思うくらいでした。人間は一人では生きていけないということを改めて教えていただいた四年間でした。

梅雨もあけいよいよ夏本番となりました。健やかに酷暑を乗り切られることをお祈りいたします。

愛知県岡崎市欠町北通3-13
望月 俊昭
TEL: 0564-254138
E-Mail: fnoch@wh.comnuf.jp

4440011

「夏の海」北島 清隆 撮影